

仁多地域統合小学校校章デザイン候補 2次選考結果

作品No.	作品	1次選考 得票数	2次選考 得票数	1次選考,2次選考 投票者投票理由等	作品No.	作品	1次選考 得票数	2次選考 得票数	1次選考,2次選考 投票者投票理由等
No.1		8	18	<ul style="list-style-type: none"> ・奥出雲町の名産品、自然がデザインに凝縮され、校章からどういった町かイメージできる。 ・シャクナゲを除いた方がよいと思う。 ・仁多小だと分かりやすく、デザインに込めた意味も良かった。 ・形やしやくなげの部分など、もう少しシンプルなデザインだと更に良いと思う。 ・仁多小=仁多米と結びつき愛着を感じたから。 ・仁多米(稲穂)とシャクナゲのモチーフがよくまとまっている。 	No.17		1		<ul style="list-style-type: none"> ・なかよく学ぶ学校というイメージが浮かぶので。
No.2		1			No.18		1		<ul style="list-style-type: none"> ・6校の校章の配置がごちゃっとしているのが難だが全体的な形は面白いと思った。
No.3		4	3	<ul style="list-style-type: none"> ・シンプルで、デザインに込めた意味も良かった。 ・このデザインでは小学校かどうか分からぬが問題ないか。問題なければこのままで良いと思う。 ・仁多地区の小学校が集合したような形の校章が良いと思い選びました。 	No.21		1		
No.4		7	21	<ul style="list-style-type: none"> ・既存の形にとらわれない斬新なもので、デザインに込めた意味も良かった。 ・鉛筆のシルエットを外すなど、もう少しシンプルでも良いと思う。 ・近未来っぽく感じたから。 ・鉛筆のデザインは要修正。 ・既存の「校章」のイメージにとらわれない斬新なデザインが良い。ただいろいろな要素を盛り込みすぎてごちゃごちゃしているので、炎と稲穂だけにするなどしてもっとシンプルにしたほうが良いと思う。 	No.27		4		<ul style="list-style-type: none"> ・比較的シンプルで分かりやすく、デザインに込めた意味も良かった。 ・統合は6校だが5つの地域として考える形でよいのかは確認したほうが良いと思う。 ・仁多地区の小学校が集合したような形の校章が良いと思い選びました。
No.5		3	2	<ul style="list-style-type: none"> ・既存の形にとらわれない斬新なもので、デザインに込めた意味も良かった。 	No.28		3	1	<ul style="list-style-type: none"> ・奥出雲町の名産品と統合された6校がデザインに表現されており仁多地区の統合校としてのスタートに適している。
No.6		6	6	<ul style="list-style-type: none"> ・6校のマークを残すという趣旨は面白いと思う。ただ盛り込みすぎてごちゃっとしている。 	No.34		1		
No.7		6	9	<ul style="list-style-type: none"> ・奥出雲町の名産品である仁多米がモチーフとされており、生徒・地域の方々にも愛着がもてる。 ・比較的シンプルで分かりやすい。 	No.37		1		
No.8		4	3	<ul style="list-style-type: none"> ・仁多米が大胆にデザインされており、他校にはないインパクトがある。 	No.39		2		<ul style="list-style-type: none"> ・比較的シンプルで分かりやすく、デザインに込めた意味も良かった。 ・小の字はもう少しそうっと表しても良いと思う。 ・地域の自然を学校のシンボルにしたいという子どもの気持ちが伝わるよう思ったので。
No.9		5		<ul style="list-style-type: none"> ・統合された6つの学校がデザインに象徴されており、6校に携わってきた方々の想いも込められる。 ・デザインに込めた意味が良かった。 ・小の字が見えにくいので、山の位置などを調整した方が良い。 	No.40		5	6	<ul style="list-style-type: none"> ・デザインに込めた意味が良かった。 ・星や稲穂の部分が細かく見えるので、もう少しシンプルでも良いと思う。 ・6つの星で6校統合のイメージを表したところが良かった。
No.10		2	1	<ul style="list-style-type: none"> ・比較的シンプルで分かりやすく、デザインに込めた意味も良かった。 ・翼の付いた斬新な形に惹かれた。新しい学校になり未来にはばたくイメージができるので良いと思う。仁多町の町章を使うと、「奥出雲町」としていま町全体で取り組んでいることに逆行するように思うので、真ん中部分は旧仁多町町章をやめ「仁」の文字などを入れるとよいと思う。 	No.42		1		
No.13		2		<ul style="list-style-type: none"> ・仁多地区の小学校が集合したような形の校章が良いと思い選びました。 ・6校統合という意味合いをシンプルにまとめていて良いと思う。 	No.43		2		

【全体的な意見について】

- ・仁多という文字がしっかりと入っていると良い。
- ・盛りだくさんすぎるので、極力省いて、分かりやすいた方が良い。
- ・新しい学校が出来るという事で、新しい時代に向かう、未来に向かっていくという希望が持てるようなイメージがわくものだと良い。